

Schul-Nachrichten der Wildensteinschule zum Ende des Schuljahres 2014/15

Bundesjugendspiele auch im „Jahrhundertsommer“ mit viel sportlichem Elan

Trotz den sehr heißen Temperaturen dieses „Jahrhundertsommers“ haben sich alle teilnehmenden Schüler auch in diesem Jahr wieder mit Begeisterung und voller Elan an den 4 sportlichen Disziplinen unserer Bundesjugendspiele beteiligt. Wie üblich fand der Sprint auf dem Pausenhof, der Weitsprung auf der Sprunggrube beim Waldlehrpfad und der Ballwurf bei der „Rakete“, wo uns der Bauhof ein großes Wasserfass zur erfrischenden Abkühlung deponiert hatte, statt. Der Ausdauerlauf wurde in diesem Jahr in die etwas kühlere Turnhalle verlegt.

Nach den großen Anstrengungen der Schüler konnten dann in der Schulversammlung 28 Ehrenurkunden, 30 Siegerurkunden und 21 Teilnehmerurkunden verteilt werden.



Schulfest mit Musicalaufführung „Reise ins Weltall“



So richtig „eingehitzt“ und eingestimmt auf die Hauptaufführung wurde beim Schulfest am 24. Juli auf der neuen Bühne unserer Halle von zwei Vorgruppen aus den Klassen 3 und 4, die mit selbst arrangierten und eingeübten Songs und Tänzen für eine spannungsgeladene Atmosphäre auf das Kommende sorgte.

Mit Gesang, Tanz und selbst entwickelten Texten nahmen uns unsere Schüler dann mit auf eine spannende und erlebnisreiche „Reise ins Weltall“. Nie langweilig wurden es den Besuchern in der vollbesetzten Turnhalle auf dem ereignisreichen Flug durch die Welt der Gestirne mit ihren seltsamen und fremdartigen Bewohnern. Für alle stand am Ende des einstündigen Erkundungsflug durchs All aber die Erkenntnis fest, dass eben gerade

unser „blauer Planet“ so einzigartig lebens- und liebenswert und somit auch ganz besonders beschützenswert ist. Dies wurde abschließend nochmals durch das gemeinsame, vorsichtige und behutsame Schwebenlassen eines „Erdballs“ durch die Reihen der Akteure und der Besucher symbolisch manifestiert. Mit einem riesigen Schlussapplaus wurden unsere jungen Künstler mit ihren Lehrerinnen dann für die Anstrengungen der zahlreichen vorangegangenen Übungsstunden belohnt.

Mit einem durch den Elternbeirat bewirteten Abschlusscocktail auf dem Pausenhof fand das allseits gelungene Schulfest der Wildensteinschule dann einen schönen und geselligen Endpunkt



Verabschiedungen zum Ende des Schuljahres 2014/15

Einen guten Start und viel Erfolg an ihrer neuen Schule wünschen wir den 29 Viertklässlern, die unsere Schule zum Ende des Schuljahres verlassen haben. 13 Schüler wechseln auf das Gymnasium, 10 Schüler besuchen im nächsten Schuljahr die Realschule, während 5 Schüler auf die Werkrealschule und 1 Schüler an die Gemeinschaftsschule wechselt. Eine durch den Schülerrückgang an der Wildensteinschule erzeugte geringere Klassenanzahl wie auch berufliche Entscheidungen und Veränderungen bedingen auch einen Wechsel im Lehrerkollegium. Vikar Gompper verlässt uns und die Seelsorgeeinheit zum Ende des Schuljahres auf eine neue Vikarstelle. Frau Kempf, die im nun verflossenen Schuljahr als Krankenstellvertretung die Klasse 4a hervorragend geführt hat, verlässt die Wildensteinschule ebenfalls an ihre neue Stelle in Irndorf, während Frau Lude nach 5 Jahren an unserer Schule in ihre Heimatregion an die Schule in Burladingen-Ringingen wechselt. Frau Lude hat in ihrer Zeit an unserer Schule eine vorbildliche und äußerst verlässliche Arbeit geleistet und vor allem dem sportlichen Bereich ihren positiven Stempel aufgedrückt. Nur ungern lassen wir daher Frau Lude wie auch Frau Kempf und Herrn Gompper aus unserem Kollegium ziehen. Wir verabschieden unsere beliebten Kolleginnen jedoch mit einem ganz großen Dankeschön und wünschen ihnen an ihrer neuen Schule jeweils ein gutes Ankommen und weiterhin viel pädagogischen und persönlichen Erfolg.



Ausblick auf das Schuljahr 2015/16

Neu an unsere Schule kommt zum Schuljahrsbeginn die junge Kollegin Frau Krenkler. Sie wird Klassenlehrerin der Klasse 4. In der Nachfolge von Vikar Thorsten Gompper wird Herr Vikar Holger Cerff den Religionsunterricht in Klasse 3 übernehmen.

Mit dem Schuljahr 2015/16 richtet die Gemeinde als Träger dankenswerterweise die 50% Stelle einer Sozialarbeiterin ein. Somit dürfen wir zu Beginn des neuen Schuljahres unsere Sozialarbeiterin Frau Julja Kramer recht herzlich an der Schule begrüßen (s.Foto rechts).

Wir wünschen den drei neuen KollegInnen an unserer Schule jeweils einen guten und erfolgreichen Start.



Voraussichtliche Klassenbildungen, Stundenplan und ABZ im Schuljahr 2015/16:

Im kommenden Schuljahr 2015/16 werden die Wildensteinschule voraussichtlich 77 Schüler (2014/15: 84) besuchen.

Folgende Klassenbildungen mit Klassenlehrerinnen sind vorgesehen:

Kl. 1/2 a: Frau Schwochow Kl. 1/2 b: Frau Ohmacht und Frau N.N.

Kl. 3 : Frau von Bischopink Kl. 4 : Frau Krenkler

Fachlehrer: SL Stekeler, Fr. Faßhauer, Herr Vikar Cerff, Ref. Frau Neubauer ,Lehrbeauftragter für die Bienen-AG: Herr Hubbuch

Das **Ganztages-Angebot unserer ABZ-Zeiten** wird wieder im bisher vorhandenem Umfang und mit gleicher personeller Besetzung bestehen. Grundsätzlich kann von einer verlässlichen Betreuungszeit von 06.50 bis 12.50 Uhr ausgegangen werden. Dienstags, mittwochs und donnerstags wird das Angebot mit Mittagessen, Hausaufgabenbetreuung und Angebotsbetreuung bis um 16.00 Uhr erweitert.

Nach den größeren Umbauten in der Schulküche startete zum Jahresbeginn unsere Köchin Maria Braun mit dem Zubereiten der Mahlzeiten für unsere Kinder sowie für die Kindergartenkinder in Kreenheinstetten, Leibertingen und Thalheim. Und bereits nach kurzer Zeit können wir feststellen, dass diese notwendig gewordene Neuorganisation der Betreuungsmahlzeiten sehr erfolgreich verlaufen ist. Die Kinder loben das Essen, welches von Frau Braun „auf kurzen, frischen Wegen“ vor Ort gekocht wird, in höchsten Tönen.

Der neue Anmeldeflyer für das neue Schuljahr wird in der ersten Schulwoche verteilt. **In der ersten Schulwoche können alle Betreuungszeiten ohne Dauer-Anmeldung genutzt werden.** Sie teilen uns den Bedarf der ersten Woche lediglich kurzfristig über Mail, Telefon (07466-9282-44), schriftl. Mitteilung... mit. Die Abrechnung erfolgt im Nachhinein. Die Anmeldungen für das 1. Schulhalbjahr sollten dann bis zum Ende der 1.Schulwoche eingegangen sein.

AG-Angebot im kommenden Schuljahr: Neben einer Chor-AG sowie der „Kunterbunten“ AG im Rahmen des Bildungshauses können wir im kommenden Schuljahr auch wieder 2 AG's für Schüler mit besonderen Begabungen anbieten. In 2 Vierwochensequenzen werden wiederum „Offene AG's“ im Herbst und im Frühjahr angeboten. Vorgesehen ist auch wieder eine AG „Computerführerschein“ sowie eine AG „Werken“.

Unterrichtsbeginn nach den Ferien

Für alle Schüler beginnt der Unterricht am Montag, 14. September 2015 um 08.10 Uhr

In der Turnhalle findet zunächst für alle Schüler eine Schulbeginnsfeier mit Aufnahme der Erstklässler und anschließendem Gottesdienst statt. Hierzu sind die Eltern herzlichst eingeladen. Nach der Pause findet dann bis um 11.40 Uhr regulärer Unterricht statt.

Weitere Termine: Dienstag, 22. September 2015: Schulfotograf (Klassenbild und Schülerschein für jeden Schüler kostenlos)

Sonntag, 20. September 2015: Wildensteiner Jahrmart – Der Lehmbackofen wird wiederum in den Marktverlauf integriert. Dinnelebackerei und Schulimkerei repräsentieren so die Schule mit einem gemeinsamen Standplatz .

Ferien im Schuljahr 2015/16		Bewegl. Ferientag: 06.05.2016	
Herbstferien :	02.11.15 - 06.11.15	Osterferien:	21.03.16 – 01.04.16
Weihnachtsferien:	23.12.15 - 08.01.16	Pfingstferien:	17.05.16 - 27.05.16
Fasnet:	05.02.16 - 09.02.16	Sommerferien:	28.07.16 - 10.09.16

gez.: H. Stekeler, Schulleiter der Wildensteinschule Leibertingen